

# INFORMACION MUNICIPAL

---

En mi anterior información, correspondiente a mayo último, manifestaba mi seguridad de que los grupos musicales y visitantes que atraería a nuestra ciudad el I Festival Nacional de la Canción de Mayo, encontraría en el vecindario alcazareño la mejor acogida para hacerles grata su estancia entre nosotros, con lo que demostraríamos que las esencias y virtudes de nuestra tierra manchega son una auténtica realidad. Hoy, al dirigirme de nuevo a mis convecinos, no puedo menos de agradecerles el calor, el aliento, el afán puesto a contribución, no sólo por hacer agradable la estancia de los visitantes que llegaron hasta nuestra ciudad, sino por colaborar rabiosamente al éxito de nuestro Festival que gracias a todos vosotros y al trabajo abnegado y sin regateos de la Comisión Organizadora se ha conseguido, lo que nos deparará en años sucesivos ediciones mejoradas y de gran repercusión en el ámbito nacional, toda vez que es posible que nuestro Festival sea consolidado oficialmente incluyéndolo dentro del programa de los Festivales de España del Ministerio de Información y Turismo.

Creo interpretar el sentir de todos al manifestar que en la felicitación oficial del Ayuntamiento y en las felicitaciones que han llegado para la Comisión Organizadora del Festival van implícitas las plácemes del vecindario junto con las mejores esperanzas de que esta Comisión siga trabajando con igual tesón que hasta ahora.

En otro orden de cosas, más de cara a nuestros problemas de la vida local actual, he de informar que como fase inmediatamente previa a la pavimentación y con fondos municipales destinados a tal fin, se ha continuado el plan de mejora del servicio de agua potable en algunas calles, cuya pavimentación se ha acometido o va a acometerse. En tal sentido se ha realizado la sustitución y renovación de la tubería de agua de las calles San Antón, Medallas, Cautivo y Doctor Policarpo Lizcano, estando a punto de terminarse la renovación en las calles Horno y Trinidad.

Han finalizado las obras de pavimentación con riego asfáltico de las calles Méndez Núñez e Isaac Peral, continuándose actualmente los trabajos de pavimentación en las calles citadas anteriormente.

Y en esa línea de colaboración que debe suponer en toda comunidad la solución de los problemas, he de hacer resaltar la excelente disposición de los vecinos afectados por las actuales obras de pavimentación, con los